

にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



9月6日(金) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

週末金曜日ですね。2学期は月曜日スタートで長い1週間でした。今日から本格的に通常日課が始まりました!きっと疲れたと思うので、この週末はゆっくり過ごして体を休めてくださいね^^



1年生も少しずつタブレットを使っています。早く慣れるといいね!今日は、国語の時間にタブレットを使っていました!にしいる!



こちらは、5年生の音楽の時間。校歌、夏休みの宿題のリコーダー演奏、
連合音楽会で歌う曲、校内音楽会で歌う曲と、演奏する曲まで盛りだくさん
の内容でした^^校内音楽会の演奏する曲では、早くもどの楽器がいい
か声が上がっていました(^^)ナニガイカ

特に、校内音楽会を楽しみにしています~がんばれ!にしいろ!



6年生は理科の時間。水溶液を見分けるため、実験を行っていました。防護めがねをしっかりとつけて、準備万端でできていました〜私は理科が苦手・・・特に実験(=_;)キレナイッ

だから、積極的に実験に取り組んでいる6年生が輝いて見えました☆にしている！



最後は、チーム担任制3, 4年生の体育です。フラフープを使った運動中
でした。これも苦手なんですよね~(^ε;;)ニガテオイ
ところが、子どもたちはどうでしょう。みんなとっても上手!上手な人は、
体がほとんど動きませんね!力も全く入っていない。
これまた素晴らしい!にしろ!

週末金曜日です!みなさま、よい週末をお過ごしください!